

寄付先団体：Pay it Forward

先進国からこれからの国へ物やサービスを提供し、これからの国から先進国へ心の豊かさと気づきを頂く。この一連の活動を通じて、関わる人々の利他の心を醸成し、継続可能な社会経済の実現を目指しているNGO団体です。主な支援内容として、孤児院支援、教育支援、社会貢献活動の企画や運営を行っています。

プロジェクト概要

日本国内で株式会社エコランド様が回収した家具やその他物品を、Pay it Forwardが運営する日本語学校（まなぶ日本語学校）、及びプノンペン市内の孤児院に寄付して頂きました。

実施日：2021年5月28日・2021年6月21日



訪問場所

- ①まなぶ日本語学校（日本語学校）学校校舎・学生寮
 - ②Sacrifice Families and Orphans Development Association（孤児院）
-

まなぶ日本語学校 寄付の様子

まなぶ日本語学校はPay it Forwardが運営する日本語学校です。プノンペン中心街、Boeung Keng Kangエリアにある公立高校内で開校しています。カンボジア教育青少年スポーツ省より認可を受け、自立を目指す若者に無料で学びの場を提供しています。日本語のみならず、日本の道德教育を通し、人のために役に立つ生き方を教育します。



カンボジア郊外から上京する学生のために無償の学生寮も提供しております。学生達の生活に必要な冷蔵庫・洗濯機・マットレスをご寄付いただきました。

日本語を音楽から覚える「音楽クラス」導入に向け、ピアノ2台をご寄付いただきました。
教科書によく出る、世界中の国々の名前・場所を一目できるよう地球儀もご寄付いただきました。



カンボジア国内新型コロナウイルス拡散の影響により休校中の学校。学生寮に住む学生とコミュニケーションを取っていただきました。久しぶりに日本人とお会いでき、感謝しております。

Sacrifice Families and Orphans Development Association 寄付の様子

トンレサップ川沿いに立地する孤児院。こちらでは60人の子ども達が暮らしています。
子ども達は公私立学校での勉強に加え、英語や日本語をボランティアの先生から教わっています。
まなぶ日本語学校の学生が放課後、孤児院を訪問し、勉強した日本語を子ども達に教えています。



カンボジアの学校では、音楽の授業はありますが学校にピアノがないことが当たり前です。初めて目の前にするピアノに大興奮の子ども達でした。



この度もたくさんの寄付品をご提供いただき、誠にありがとうございます。
私たちPay it Forwardはこれからも支援の行き届かない施設に、ご支援くださる方々を
お繋ぎしたいと思います。今後ともどうぞよろしく願いいたします。